
ОтбОрные кандидатуры

Реформа местного самоуправления за-
работала. В этом году областным за-
коном была определена новая схема 

избрания глав муниципальных образований. 
Суть проведенной реформы МСУ сводится к 
тому, что глав муниципалитетов теперь из-
бирают не граждане напрямую, а выбранные 
жителями депутаты местных советов.

Механизм такого избрания в общем виде 
включает в себя работу специальной конкурс-
ной комиссии, формируемой в пропорциях 50 
на 50 процентов местным собранием депутатов 
и губернатором. Эта комиссия и представляет 
собранию победившие в конкурсе кандидатуры, 
а парламентарии выбирают из них главу.

При этом, как уточняют в Законодательном 
Собрании Челябинской области, сам «предста-
вительный орган избирается на муниципаль-
ных выборах на основе всеобщего равного и 
прямого избирательного права при тайном 
голосовании», как и прежде.

– Избиратели, по сути, передают свои голоса 
депутатам, так как именно народные избран-
ники теперь будут участвовать в выборе глав 
муниципальных образований, – уточняет Вла-
димир Мякуш, председатель Законодательно-
го Собрания Челябинской области.

Таким образом, по мнению парламентариев,  
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В Октябрьском районе состоялось заседа-
ние конкурсной комиссии по определению 
кандидатов на пост главы муниципалитета. 
В ее работе от Законодательного Собрания 
Челябинской области принимала участие 
председатель комитета ЗСО по информаци-
онной политике Марина Поддубная (фрак-
ция «Единая Россия»).

усиливается авторитет и ответственность де-
путатов, которым делегируются выборные 
полномочия граждан.

– Укрепляется вертикаль власти, что осо-
бенно актуально в непростой экономической 
ситуации, и отвечает запросу избирателей, 

уставших от конфликтов муниципальных об-
разований разного уровня, – поясняют в ЗСО.

Начало. Продолжение на стр. 4

Олег Панарин

Октябрьский район – одно из крупнейших по территории муниципальных образований в Челябинской области

Конкурсная комиссия за работой

Виктор Шеин Михаил Молчан

Выборы глаВ по ноВым праВилам
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Стоит отметить, что в нашем регионе 
молодежной политике, поддержке та-
лантливых и перспективных студентов 

во все времена уделялось большое внимание. 
А с 1997 года депутатами Законодательного 
Собрания Челябинской области учреждена 
стипендия за успехи и достижения в образо-
вательной и научной деятельности. Это своего 
рода поощрение за уже достигнутые высокие 
результаты, а также стимул для дальнейшего 
профессионального развития.

Традиционно стипендия Законодательно-
го Собрания вручается в канун празднования 
Международного дня студента, который отме-
чается 17 ноября.

С 2012 года стипендия вручается 55 студен-
там, обучающимся по программам бакалав-
риата, специалитета и магистратуры, 85 студен-
там, которые учатся в техникумах и колледжах. 
Также награду областного парламента полу-
чают 30 студентов профессиональных училищ. 
Кроме того, среди стипендиатов – молодые 
ученые – аспиранты, которые добились особых 
успехов в своей научной деятельности. Среди 
них немало и таких, кто уже на практике сумел 
внедрить свои научные разработки. 

В этом году стипендии лучшим представи-
телям студенчества вручал вице-спикер южно- 
уральского парламента, председатель комите-
та по социальной политике Александр Журав-
лев (фракция «Единая Россия»). Также ребят 
поздравили депутаты-единороссы Лена Колес-
никова и Александр Шестаков.

Обращаясь к стипендиатам, Александр Жу-
равлев заметил, что награда областного пар-
ламента лучшим представителям южноураль-
ского студенчества вручается уже в 18-й раз. 
Тем не менее парламентарии каждый год с 
радостью отмечают: количество талантливых 
молодых людей в Челябинской области только 
увеличивается.

– Мы не устаем удивляться тому, сколько 
одаренных молодых людей учится в учебных 
заведениях Челябинской области, – обратил 
внимание вице-спикер регионального парла-
мента. – И это не может не радовать. Вы своими 
умениями, знаниями, талантами подчеркивае-
те значимость Южного Урала как российского 
региона в стране. Будущее нашей области в 
ваших руках. Выражаю огромную благодарность 
вашим родителям за то, что они, вкладывая в 
ваше воспитание и образование свой труд, свою 
душу и сердце, старались сделать все, чтобы вы 
стали достойными людьми. Огромное спасибо 
вашим педагогам, которые, не жалея своего 
времени, своих сил, дают вам знания, делают 
все, чтобы вы стали успешными, состоялись в 
своей будущей профессии. Но только от вас са-
мих зависит ваше будущее, ваш успех.

Кстати, многие стипендиаты Законодатель-
ного Собрания уверяли: награда, полученная 

из рук депутатов, как стимул к дальнейшему 
развитию, еще более плодотворному труду.

 – Не в деньгах счастье, – уверен стипен-
диат областного парламента, аспирант второго 
года обучения Магнитогорской государствен-
ной консерватории имени М.И. Глинки Антон 
Масленников. – Мне приятен сам факт, что в 
области нет безразличия к культуре. 

С малых лет молодой человек увлекается 
музыкой, именно она определила его судьбу. 
За плечами – музыкальная школа, музыкаль-
ный лицей. После – обучение в знаменитой 
Гнесинке – Российской академии музыки име-
ни Гнесиных. После учебы в Москве решил 
вернуться в родной Магнитогорск. Сегодня 
Антон работает над диссертацией 
на тему «Песенный фольклор ка-
зачества Южного Урала». 

– Мне это направление очень 
близко, – добавил молодой че-
ловек. – Ведь мы живем на тер-
ритории Оренбургского казачьего 
войска. В свое время оно было 
оплотом России. У нас на Южном 
Урале много казачьих станиц. Эта 
культура очень интересная. Это я 
отметил еще во время обучения 
в Москве. Там, в консерватории, 
нас обучали в том числе каза-
чьему и крестьянскому фолькло-
ру. И кстати, наш край довольно 
богат на песенный фольклор, о 
чем свидетельствуют многочис-
ленные экспедиции, архивные  
записи. К сожалению, казачья культура почти 
вымерла. Осталось несколько этнографиче-
ских коллективов, которые более или ме-
нее пытаются придерживаться традиций, но 
многим исполнителям уже далеко за 70 лет, 
поэтому казачьей культуре очень необходимо 

внимание молодежи. И радует, что интерес со 
стороны молодых людей к этому направлению 
все-таки есть. 

К слову, после возвращения на малую роди-
ну Антон Масленников открыл на базе Магнито-
горской консерватории отделение, на котором 
студенты изучают именно казачью культуру, 
традиции, песенный народный фольклор. В 
первый же год работы – в 2014-м – было 
набрано 12 человек, в 2015 году еще десять 
южноуральцев поступили на отделение. И это 
несмотря на то, что вуз не рекламировал на-
личие подобного отделения в своих стенах.

– Было нелегко начинать работать, но мы 
справились. Ребята идут и учатся с удоволь-
ствием. Конечно, кто-то позже уходит, и это 
правильно. Если у человека другой склад ха-
рактера, ума, если ему больше близки за-
падноевропейские ценности, то он не может 
справиться с народной культурой. Только вот 
западная культура, к сожалению, больше 
растлевает наших ребят. Но все-таки есть и 
те, кому и наши традиции очень интересны. 
И я знаю, что на Южный Урал приезжают 

выпускники Московской и Санкт-
Петербургской консерваторий, та-
лантливые ребята из Саратова, они 
создают здесь свои музыкальные 
коллективы, семейные ансамбли и 
вполне успешно выступают с кон-
цертами. Такие коллективы есть 
не только в Магнитогорске, но и 
в Миассе, Чебаркуле, Челябинске. 
Молодежь тянется к этой культу-
ре. Я и сам пою в фольклорном 
ансамбле Магнитогорской консер-
ватории. Мы часто выступаем в 
детских домах, домах престарелых, 
училищах, техникумах. У нас много 
благотворительных концертов. В 
общей сложности за год мы прово-
дим примерно 70 мероприятий. И 
ненавязчиво показываем лучшие 

образцы казачьей культуры. Надо отметить, 
что интерес со стороны зрителей есть. Помимо 
концертов мы проводим так называемые ве-
черки. Это аналог современным дискотекам, 
но на них нет ни алкоголя, ни вульгарностей. 
Собираемся по 30 – 40 человек в большом 
зале и танцуем старинные танцы, такие, как 
кадриль, например, ну, и разные переплясы.

На вопрос, почему не остался в столице по-
сле учебы, Антон ответил просто: несмотря на 
большие возможности в Москве, всегда знал, 
что вернется домой. Здесь интересной работы, 
по словам молодого человека, не меньше.

– Нисколько не жалею, 
что вернулся в Магнито-
горск, – заверил Антон 
Масленников. – И в том, 
что я принял правильное 
решение, каждый день 
убеждаюсь в общении 
со своими студентами. 
Здесь много интересных 
проектов, а значит, и перспектив.

СТИПЕНДИЯ ЗСО

Ирина ЯББАРОВА. Фото Дениса СИМОнОВА

награды за учебу
13 ноября в Законодательном Собрании 
Челябинской области собрались лучшие из 
лучших представители южноуральского 
студенчества. В этот день в областном 
парламенте состоялось вручение стипендий 
студентам училищ, колледжей, техникумов 
и высших учебных заведений. Кроме того, 
высокую награду регионального парламен-
та получили и аспиранты вузов Челябин-
ской области.

Александр Журавлев, заместитель председателя За-
конодательного Собрания Челябинской области, пред-
седатель комитета по социальной политике (фракция 
«Единая Россия»): 

– Челябинская область – один из немногих регионов, где 
большое количество учебных заведений. На Южном Урале по-
рядка 80 учебных заведений, в которых обучается 210 тысяч 
студентов. Только в высших учебных заведениях получают 
образование не менее 150 тысяч человек. Такой студенческой 
армией может похвастаться наша область. И уже на протяжении 
18 лет лучшие из лучших студентов и аспирантов получают сти-
пендии Законодательного Собрания Челябинской области. Эта 
награда вручается за особые заслуги и успехи в образователь-
ной, научной деятельности, общественной и творческой жизни.

Стипендии Законодательного Собрания –  
весомая поддержка для талантливых студентов и молодых ученых

По традиции вручение стипендий ЗСО 
проходит накануне Дня студента

Аплодисменты лауреатам

Антон  
Масленников



№ 31 (400) • 18 ноября 2015 года 3ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

не Останавливаться на дОстигнутОм

Стипендиат областного парламента Елена Белянце-
ва с детства мечтала быть врачом, а повзрослев, 
своей мечте не изменила. Наоборот, всеми силами 

старалась воплотить свои желания в реальность. Теперь 
когда-то детские мечты стали судьбой. Девушка окончила 
Южно-Уральский государственный медицинский универ-
ситет, в настоящее время учится в очной аспирантуре. Уже 
два года работает педиатром в детской городской больни-
це № 1 города Челябинска.

– Честно говоря, я всегда знала, что буду медиком, – 
вспоминает Елена. – Еще когда была совсем ребенком, 
тянулась к этой теме. В школе училась в профильном 
химико-биологическом классе. После школы сразу по-
ступила в медицинский университет. С первого курса меня 
заинтересовала педиатрия, потом по этому же направ-
лению была учеба и в интернатуре. Правда, всегда было 
интересно изучать еще и иммунологию. Наверное, поэтому, 
когда решила поступать в аспирантуру, тему диссертации 

выбирала на стыке двух интересных мне наук.
Сегодня Елена проводит научные исследования и пишет 

диссертацию на очень сложную тему, не понятную для 
простого обывателя, – «Состояние иммунитета и росто-
вых факторов при ремоделлинге трахеобронхиального 
дерева у недоношенных новорожденных с респираторным 
дистресс-синдромом».

– Работа посвящена изучению недоношенных ново-
рожденных с очень низкой массой тела, особенностям их 
выхаживания и иммунологическим критериям, которые 
помогут выхаживанию именно таких деток, – пояснила 
Елена тему своей научной работы. – Это очень актуальная 
проблема, потому что с каждым годом у нас рождается все 
больше недоношенных новорожденных с очень низкой 
массой тела, поэтому нужно учиться их выхаживать. Труд-
но ли совмещать учебу с работой? Если честно, то бывает 
очень нелегко: иногда сутками не сплю, но мне нравится 
и моя работа, и учеба. Я, кстати, не планирую останавли-
ваться на достигнутом, свою научную деятельность хочу 
продолжать и после защиты диссертации.

Уже через год девушка планирует защитить свою на-
учную работу.

НОВОСТИ ЗСО

Ирина ЯББАРОВА. Фото наиля ФАТТАХОВА, Дениса СИМОнОВА

- Работа с обращениями граждан – 
одно из приоритетных направ-
лений деятельности депутатов 

Законодательного Собрания, – комментирует 
начальник отдела по работе с обращениями 
граждан Лада Юдинцева. – В соответствии с 
этим председатель Законодательного Собра-
ния Владимир Мякуш утвердил график лич-
ного приема граждан руководителями южноу-
ральского парламента. Кроме того, депутаты 
Заксобрания ежемесячно проводят прием 
граждан в своих избирательных округах. 

депутатские приемные 
открыты для граждан

Ежегодно в Законодательное Собрание Челябинской области поступает 
около 2000 обращений. Большинство заявителей – люди, которые осо-
бо нуждаются в защите своих прав: пожилые, ветераны труда, инвали-
ды, многодетные семьи. Депутатские приемы граждан направлены на 
то, чтобы ни один человек не остался наедине со своими проблемами. В 
период пятого созыва председатель областного парламента Владимир 
Мякуш и его заместители провели 522 личных приема. Люди обраща-
лись по разным вопросам: получение пособий и льгот, медицинская 
помощь, благоустройство, дорожное строительство и так далее.

Приглашаем граждан Челябинской области принять участие 
в публичных слушаниях (без официального уведомления о пригла-
шении). 

Заявку на участие в публичных слушаниях можно направить до  
23 ноября текущего года для формирования предварительного списка 
участников:

– в письменной форме на имя председателя Законодательного Собрания 
области В.В. Мякуша по адресу: 454009, г. Челябинск, ул. Кирова, д. 114;

– в электронной форме на сайте Законодательного Собрания области 
www.zs74.ru в разделе «Интернет-приемная», в поле «Кому вы хотите за-
дать вопрос?», выбрав пункт меню «Публичные слушания».

Заявки от граждан должны содержать фамилию, имя, отчество, ме-
сто жительства, контактный телефон.

Заявки от организаций, общественных объединений, подписанные 
руководителем, должны содержать наименование организации, обще-
ственного объединения, а также место нахождения, контактный телефон, 
фамилии, имена, отчества их представителей.

В день проведения публичных слушаний каждый участник 
обязан зарегистрироваться, предъявив документ, удостове-
ряющий личность.

приглашение 
на публичные слушания

25 ноября 2015 года в 14.00 в Законодательном Собрании Челябин-
ской области (г. Челябинск, ул. Кирова, д. 114, большой зал засе-
даний) планируется проведение публичных слушаний по проекту 
закона Челябинской области «Об областном бюджете на 2016 год».

Указанный законопроект будет опубликован в газете «Южноураль-
ская панорама».

В день проведения публичных слушаний на сайте Законода-
тельного Собрания Челябинской области (www.zs74.ru) будет организо-
вана прямая видеотрансляция.

С гРАфИКОМ ПРИЕМА МОЖНО ОЗНАКОМИТьСЯ НА ОфИцИАЛьНОМ 
САйТЕ ЗАКОНОДАТЕЛьНОгО СОБРАНИЯ. ТАКЖЕ ЛюБОй гРАЖДАНИН 
МОЖЕТ ОБРАТИТьСЯ В ОТДЕЛ ПО РАБОТЕ С ОБРАщЕНИЯМИ гРАЖДАН 
ПО ТЕЛЕфОНу 239-88-49.

Для законодателей обращения граждан служат важнейшим источником 
информации, необходимой для принятия качественных решений, своевре-
менного реагирования на потребности общества. Коллективные петиции 
могут служить своего рода «системой раннего оповещения», привлекающей 
внимание к изменениям в обществе и призывающей государственные органы 
к размышлению.

жизнь по интересам
Перед каждым из нас открыты все дороги, главное – 
суметь выбрать свою, ту, которая станет судьбой, 
поможет раскрыться, принести пользу людям. Сти-
пендиаты Законодательного Собрания Челябинской 
области уверены: с выбором своего жизненного 
пути не ошиблись. И как доказательство этому – 
высокая награда главного представительного орга-
на власти региона. Многие из них только начинают 
свой профессиональный путь, но уже добились 
немалых успехов. 

В правильности своего будущего уверен и другой 
стипендиат южноуральского парламента – Евге-
ний Шкуратов. 

Молодой человек окончил Южно-Уральский государ-
ственный университет. Сейчас работает над диссертацией, 
которая посвящена разработке новых и совершенствова-
нию старых технологий по производству бесшовных труб. 

– Наша страна экспортирует огромное количество таких 
природных ресурсов, как нефть и газ. И происходит это 
именно по бесшовным трубам. И на сегодняшний день 
рынку нужны точные трубы, – пояснил свой научный 
интерес Евгений Шкуратов. – И моя исследовательская 
деятельность направлена именно на повышение точности 
бесшовных труб.

По словам молодого ученого, металлургическую от-
расль, особенно инженерные специальности, ждут боль-
шие перспективы. Именно поэтому выбор профессии пал 
на это направление. Что касается научной деятельности, то 
она – как продолжение профессии.

– Для меня наука и работа – почти одно и то же, – с 
улыбкой добавил Евгений, – ведь я работаю младшим на-
учном сотрудником лаборатории продольной прокатки в 
Российском научно-исследовательском институте трубной 
промышленности. А это значит, что у меня есть уникальная 
возможность все свои теоретические знания, научные раз-
работки внедрять на практике. Это очень интересно. 

Кстати, есть у молодого человека и другие увлечения – 
музыкальные. Еще во время учебы в университете орга-
низовал рок-группу Still Day. Уже через год начинающие 
музыканты выступали с концертами на самых разных 
площадках мегаполиса, даже гастролировали по другим 
российским городам.

– Наши концерты публике нравились, – вспоминает 
свое музыкальное прошлое Евгений. – Мы собирали 
немало зрителей. Сейчас занятия музыкой отошли, что 
называется, на второй план, поскольку много сил и вре-

мени уходит на учебу и работу, но совсем из моей жизни 
она не ушла. Уверен, челябинцы о нас еще услышат. Кар-
динально от своего жанра мы уходить не планируем, но, 
возможно, какие-то корректировки будут. Всех секретов 
раскрывать сейчас не стану. Как уживаются такие инте-
ресы вместе? Да очень просто. Я такой человек, что мне 
хочется многое попробовать, узнать. Вообще считаю, что 
каждый должен быть разносторонне развит, постоянно 
расширять свой кругозор. Для меня это внутренняя по-
требность. Ведь жизнь должна быть интересной, при-
носить радость и пользу.

инженер — прОфессия будущегО

Елена Белянцева

Евгений Шкуратов

Прием граждан ведет депутат Владимир Перезолов

Лада Юдинцева
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Во всех исследуемых аптечных сетях есть 
весь ассортимент препаратов против 
гриппа и ОРВИ, запас достаточный, по-

вышенного спроса нет.
Совокупное снижение стоимости 25 наиме-

нований лекарственных препаратов за анализи-
руемый период составил -8,6%.

Наибольшее повышение цены зафикси-
ровано на лекарственные препараты:

– ацетилсалициловая 
  кислота (аспирин) . . . . . . . . . . . . . . . . . . +46%

– парацетамол  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . +24%
– ремантадин  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . +18%
– аскорбиновая кислота . . . . . . . . . . . . . . . +9%.

Наибольшее снижение цен на лекар-
ственные препараты:

– оксолин мазь . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . -30%
– каметон аэрозоль . . . . . . . . . . . . . . . . . . . -25%
– маска процедурная  . . . . . . . . . . . . . . . . . -15%
– колдрекс хотрем . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . -15%
– таблетки от кашля  . . . . . . . . . . . . . . . . . . -14%
– арбидол взрослый . . . . . . . . . . . . . . . . . .-14%.
Снижение цен по совокупности 25 наимено-

ваний лекарственных препаратов исследуемой 
группы связано с несколькими причинами:

– отсутствие эпидемиологической ситуации 
на данный момент, низкая востребованность в 
препаратах против гриппа и ОРВИ;

– снижение соотношения курса рубля к ино-
странным валютам по сравнению с февралем 

11 ноября 2015 Аптека ОАС Классика Алвик форте Ольга средняя цена цена в марте 
2015 изменение, %

Арбидол дет. (50 мг) 10 табл. 139,0 136,8 157,0 142,0 135,0 142,0 155,3 -8,59
Арбидол дет. (50 мг) 20 табл. 273,3 234,6 268,0 235,0 252,7 252,7 279,3 -9,52
Арбидол взр.(100 мг) 10 капс 209,0 208,2 235,0 208,0 205,0 213,0 226,3 -5,86
Арбидол взр.(100 мг) 40 капс 872,1 777,7 696,0 819,0 791,2 791,2 915,7 -13,60

Анаферон дет. 20 табл. 187,0 177,2 215,0 172,0 189,0 188,0 195,7 -3,91
Анаферон взр. 20 табл. 187,6 166,8 199,0 166,0 184,5 180,8 198,7 -9,02

Оциллококцинум (6 доз) 330,4 347,6 388,0 327,0 348,0 348,2 353,7 -1,55
Циклоферон 10 таб. 169,0 154,7 186,0 165,0 165,0 167,9 188,3 -10,81

Кагоцел 10 таб. 232,4 217,6 243,0 251,0 220,0 232,8 244,5 -4,79
Ремантадин 20 таб. 166,0 48,4 49,3 48,0 45,0 71,3 60,2 18,50

Гриппферон капли 10 мл 246,1 242,2 261,0 237,0 245,0 246,3 275,3 -10,55
Иммунал 50 мл 263,7 272,8 291,0 250,0 262,0 267,9 270,0 -0,78

Ацетилсалициловая к-та 10 табл 8,4 5,1 3,7 7,0 6,5 6,1 4,2 46,19
Парацетамол 0,5 10 таб. 4,3 4,2 2,8 4,0 4,5 4,0 3,2 23,75

Тера Флю 10 пакет 293,7 294,1 343,0 303,0 313,0 309,4 339,3 -8,82
Оксолиновая мазь 0,25% 10 гр 36,3 18,2 36,8 12,0 13,0 23,3 33,2 -29,94

Колдрекс хотрем 10 пакетов 241,0 260,0 277,0 239,0 250,0 253,4 298,0 -14,97
Бромгексин 8мг, 50 драже 45,3 24,2 30,8 28,0 39,0 33,5 31,6 5,89
Таблетки от кашля 10 табл. 32,6 39,9 35,8 30,0 30,0 33,7 39,0 -13,69

Галазолин капли 0,1%, 10 мл 34,1 31,0 35,8 32,0 32,0 33,0 36,0 -8,39
Нафтизин капли 0,1% 15 мл 31,8 34,4 32,6 29,0 31,0 31,8 32,9 -3,47

Каметон аэр. 45 мл 64,6 68,4 70,0 58,0 62,0 64,6 86,3 -25,14
Фарингосепт 20 табл. 121,0 131,7 118,0 122,0 120,0 122,5 131,7 -6,96

Аскорбиновая к-та 0,05 200 др 18,0 16,1 17,6 20,0 17,5 17,8 16,3 9,45
Маска процедурная 1,8 4,2 1,8 3,0 1,5 2,5 2,9 -15,17

Сумма 4208,5 3916,1 4194,0 3907,0 3962,4 4037,6 4417,6 -8,60

«народный контроль» проВерил цены на лекарстВа
СтоимоСть препаратов против гриппа и орви в аптечных Сетях челябинСкой облаСти СнизилаСь на 8,6 процента
Как сообщил координатор партийного про-
екта «Народный контроль» в Челябинской 
области Вадим Воробей, 11 ноября 2015 года 
народные контролеры провели мониторинг 
цен на лекарственные препараты против 
симптомов гриппа и ОРВИ (всего 25 наимено-
ваний) по 5 крупнейшим аптечным сетевым 
аптекам Челябинской области – «Областной 
аптечный склад» (ОАС), «Классика», «Алвик», 
«форте», «Ольга». Сравнение цен произведе-
но по отношению к ценам на аналогичный 
ассортимент на март 2015 года в аптеках 
Челябинской области. 

как на экзамене

Критерием проверки эффективности но-
вой системы могла стать после всех дис-
куссий только практика. Она же должна 

была показать, насколько реформа действитель-
но способна изменить структуру политического 
процесса региона.

В Октябрьском районе работа конкурсной 
комиссии из шести зарегистрированных членов 
началась вполне буднично, но не для кандидатов, 
которых здесь в сравнении с другими территория-
ми оказалось немного – всего три.

К примеру, Олег Панарин, глава Октябрьского 
сельского поселения, заметно волновался в ходе 
собеседования: именно в таком формате конкурс-
ная комиссия общалась с кандидатами, причем в 
строго индивидуальном порядке. Он в основном 
сосредоточил свое внимание на развитии рай-
центра и кадровых проблемах, возможно, поэто-
му «споткнулся» на вопросе об инфраструктуре. 

По мнению Олега Панарина, больше средств и 
ресурсов должно доставаться самому крупному 
Октябрьскому поселению.

Другой кандидат, Виктор Шеин, ведущий спе-
циалист по охране труда администрации Октябрь-
ского муниципального района, также сделал 
акцент на необходимости кадровых перестано-
вок. Он выразил готовность сформировать свою 
команду. Кроме того, Виктор Шеин предложил 
искать болевые точки в отдельных сферах района 
и либо «лечить» те или иные элементы, либо 
осуществлять «хирургическое вмешательство». 
Подобный почти медицинский подход, в частно-
сти лечение, по мнению специалиста, применим, 
например, в сфере ЖКХ, где руководство хотя и 
соответствует занимаемым должностям, нужда-
ется в обучении.

Еще увереннее на собеседовании смотрелся 
действующий глава Михаил Молчан, у которого 
члены комиссии поинтересовались, например, его 
видением дальнейшего развития района, а также 
принципами работы и даже состоянием здоровья.

– Главный принцип моей работы в том, что от-
ветственность главы должна быть индивидуаль-
ной, а работа – командной, – сообщил комиссии 
Михаил Иванович, который, по его собственному 
признанию, волновался в этот момент «как на 
экзамене».

Одним из основных пунктов своей программы 
Михаил Молчан назвал привлечение в район ин-
весторов.

– Это позволит дать импульс развитию террито-
рии и создать новые рабочие места, – подчеркнул 
Молчан, который указал также на то, что здоровье 
позволит ему способствовать решению этих задач.

Образ главы

Задавали члены комиссии и провокаци-
онные вопросы, например о том, чем так 
привлекательна для многих работа главы. 

Конкурсная комиссия оценила уровень знаний, 
профессиональную компетентность, организатор-
ские способности и личные качества участников 
и приняла в контексте происходящего весьма 
неожиданное, но разумное решение – рекомен-
довать собранию депутатов все три кандидатуры. 
Решение о том, кто из троих станет победителем, 
принимать депутатам путем голосования.

– Реформа местного самоуправления, прово-
димая в Челябинской области, позволила при-
нять участие в выборном процессе на должность 
главы самым разным кандидатам. У людей 
появились дополнительные шансы и возмож-
ность проверить свой политический потенциал, – 
отметила член конкурсной комиссии, депутат 
Законодательного Собрания региона Марина 
Поддубная. – В районе есть проблемы, которые 
требуют решения, и люди здесь от земли, в них 
больше ответственности и здравого смысла. Все 
друг друга знают, все на виду, и каждый понима-
ет, что и требования граждан к будущему главе 
здесь особенно высоки.

– Глава района должен переживать за судьбу 
района, иметь опыт и быть человеком ответствен-
ным, – делится своими мыслями о качествах 
нужного району политического лидера Ольга  
ЮрЧенкО из села Октябрьского.

– Самое главное для главы района – опыт 
и желание работать, – добавляет Галина  
ПОддубная, жительница райцентра.

P. S. По итогам голосования депутатов район-
ного собрания главой района из трех кандидатур 
избран Михаил Молчан.

Лев ФАДЕЕВ

Марина Поддубная, член конкурсной комиссии, председатель 
комитета Законодательного Собрания Челябинской области по 
информационной политике (фракция «Единая Россия»):

— Впечатления от работы комиссии разноплановые. Очевидно, 
что при новой организации избирательного процесса у людей стало 
больше возможностей заявить о себе и проявить себя. Не факт, что 
некоторые кандидаты решились бы участвовать в большой избира-
тельной кампании, потому что она требует значительных ресурсов, 
а здесь они готовы были попробовать свои силы, проверить свой 
политический потенциал, побороться за голоса депутатов. Я думаю, 
это будет полезно обеим сторонам: и кандидатам, и депутатам. Последние могут познакомиться 
с разными программами и взглядами на развитие района.

Народный контроль обратился  
к аптечным сетям Челябинской области  
с тремя важными рекомендациями:

1. Сдерживать цены на лекарства, не 
допускать повышения цен на наиболее вос-
требованные и необходимые препараты.

2. Вводить адресную систему скидок для отдельных социальных 
категорий граждан: инвалидов, ветеранов, многодетных семей.

3. Использовать все возможности для снижения цены в сель-
ских аптеках.

2015 года на 7,1%, что влечет удешевление импортных препаратов.
Лучшие показатели по совокупности 25 наименований лекарствен-

ных средств зафиксированы в аптеке «Форте».
Данные мониторинга приведены без учета скидок по дисконтным 

картам. В мониторинг включены минимальные цены на лекарствен-
ный препарат в данной аптечной сети.

Окончание. Начало на стр. 1.

Выборы глаВ по ноВым праВилам
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Депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области Михаил Видгоф 
(фракция «Единая Россия») принял уча-
стие в церемонии закрытия всероссийских 
соревнований по хоккею с шайбой среди 
команд с игроками 2001 года рождения.

Мероприятие проходило в Ледовой 
арене «Трактор».

По итогам соревнований 1-е 
место заняла сборная Москвы, 2-е место – 
у команды Уральского федерального округа, 
сформированной на базе школы «Трактор». На 
3-м месте – сборная Центрального федераль-
ного округа.

«Я рад приветствовать всех собравшихся 
на данном турнире. Это хорошая традиция, 
которую мы будем сохранять и развивать. 
Благодарю всех участников за хорошую и ин-
тересную игру. Желаю вам спортивных успехов 
и ярких побед!» – сказал в приветственном 
слове Михаил Видгоф.

Депутат Михаил Видгоф уделяет особое 
внимание развитию спорта в Тракторозавод-
ском районе. Строительство хоккейных кортов, 
участие в проведении различных турниров, 
приобретение хоккейной формы – это и мно-
гое другое является неотъемлемой частью его 
благотворительной деятельности.

В ходе торжественной части Дмитрий 
Анатольевич передал слова при-
ветствия всем участникам турнира 

и поклонникам хоккея в Чебаркуле от де-
путатского корпуса Южного Урала и вручил 
организаторам поздравительный адрес за 
подписью председателя Законодательного 
Собрания области Владимира Мякуша. 

В поздравлении спикера, в частности, го-
ворится: «Особое место в развитии хоккея 
на Южном Урале занимают любительские 
команды, собирающие под свои знамена 
близких по своему духу и жизненным прин-
ципам людей, играющих в хоккей настоящих 
мужчин. Мы не сомневаемся в том, что тур-
нир пройдет на высоком организационном 
уровне и послужит пропаганде и дальнейше-
му развитию хоккея с шайбой, укреплению 
и расширению связей между спортивными 
организациями и Уральским регионом».

После торжественного открытия состоялся 
первый матч турнира. Сезон открыли коман-
да Миасского отделения ЛДПР ХК «Спутник» и 
хозяева турнира ХК «Урал». 

Дмитрий Рябов появился на льду в каче-
стве ассистента капитана миасской хоккей-
ной дружины. Игра проходила на встречных 
курсах. Соперники стремились поддерживать 
высокие скорости, использовать технику по-

следнего паса, не гнушаясь при этом силовой 
борьбой.

Уже в первом периоде Дмитрий Рябов 
оказался на скамейке штрафников. Судьи 
наказали ХК «Спутник» за нарушение чис-
ленного состава. Отбыв наказание, он удачно 
вышел на площадку, в средней зоне полу-
чил пас от обороняющихся партнеров, двумя 
финтами обманул соперников, вышел один 
на один с голкипером хозяев и точным кисте-
вым броском поразил ворота своих визави в 
«мертвой зоне» над ловушкой вратаря. Успех 
либерал-демократы развить не смогли. Хо-
зяева сначала отыгрались, а потом и вовсе 
вышли вперед.

После игры Дмитрий Рябов отметил:
– Абсолютное большинство моих коллег по 

депутатскому корпусу областного парламента 
дружат со спортом. Мое увлечение – хоккей! 
Эта искрометная темпераментная игра неис-
сякаема, как неиссякаема в человеке жажда 
соперничества и самоутверждения. Каждый 
год с нетерпением жду открытия нового се-
зона, когда шайба снова в игре, снова вски-
пают страсти, снова скорости кажутся уже 
неподвластными хоккеистам, снова летит на 
тебя соперник, и ты знаешь, что уступить 
ему не имеешь права, ведь «трус не играет 
в хоккей».

растет смена 
для «трактора»

парламентарий – 
ассистент капитана

Депутат Законодательного Собрания Дмитрий Рябов (фракция ЛДПР) принял участие 
в открытии первенства Чебаркуля по хоккею с шайбой, которое состоялось в Ледовом 
дворце «уральская звезда» имени Валерия Харламова.

на приеме у депутата
Депутат Законодательного Собрания Вячеслав Евстигнеев (фракция «Единая Россия») 
провел личный прием граждан Левобережного района Магнитогорска.

Вопросы, с кото-
рыми пришли к 
депутату, были 

самыми разными – от 
участия в праздничных 
мероприятиях до помо-
щи в решении жилищ-
ных вопросов.

Так, Любовь Хромова обратилась за по-
мощью в переселении своей 85-летней матери 
из единственной оставшейся землянки на 13-м 
участке. Пожилая женщина-инвалид живет в 
сложных жилищных условиях вместе со свои-
ми взрослыми детьми. Помещение практиче-
ски непригодно для жилья, нет подвоза воды, 
проблемы с отоплением и дорогой. Вячеслав 
Юрьевич обещал досконально разобраться в 
ситуации, подключить к проблеме юриста и 
рассмотреть все возможные варианты.

С жилищным вопросом к депутату обра-
тилась и 16-летняя Виктория. Воспитанница 
детского дома просит помочь разобраться в 
ситуации с предоставлением положенного ей, 
как сироте, жилья.

Александр Шепилов, член общественной 
организации «Память сердца», обратился к де-
путату с просьбой о помощи в выпуске нагруд-

ных знаков для членов семей 
погибших защитников Отече-

ственной войны. А председа-
тель этого общества Галина 
Романова рассказала о вы-
пуске книг «Память сердца». 

Совсем скоро в Магнитогорске со-
стоится презентация пятого издания, в 

котором собраны отчеты и воспоминания 
детей погибших и умерших защитников Отече-
ства. Галина Степановна пригласила депутата 
на праздничные мероприятия, посвященные 
15-летию организации. Он пообещал поуча-
ствовать в работе общественной организации.

Познакомиться со своим депутатом приш-
ли квартальная Людмила Васильева и пред-
седатель КТОС № 22 Юлия Волобуева. Они 
обсудили вопросы сотрудничества и поде-
лились наболевшими проблемами на своей 
территории.

Вячеслав Eвстигнеев отметил, что он от-
крыт для диалога и работы на благо жителей 
своего округа. Личные приемы граждан депу-
тат проводит в своей общественной приемной 
в администрации Правобережного района, 
также будет проводить выездные приемы в 
Левобережье.

На праздничном мероприятии, ко-
торое состоялось в ДК «Строитель», 
присутствовал личный состав и руко-

водящий аппарат Саткинского ОМВД.
Обращаясь к собравшимся, Леонид Урма-

шов отметил, что сотрудники органов вну-
тренних дел стоят на страже законности и 
справедливости, защищают жизнь и права 
человека, интересы государства и людей от 
посягательств преступного мира. «От вашего 
профессионализма, четкости и слаженности 
действий, личного мужества и стойкости во 
многом зависит общественная стабильность, 

безопасная и спокойная жизнь наших граж-
дан», – сказал Леонид Урмашов. Благодар-
ственными письмами Законодательного Со-
брания области за образцовое исполнение 
служебных обязанностей были отмечены на-
чальник ОМВД по Саткинскому району Раиль 
Шафиков, начальник отдела экономической 
безопасности и противодействия коррупции 
Евгений Титков, а также участковый уполно-
моченный поселка Бердяуш Амур Гайнуллин.

В приветственном слове депутат пожелал 
сотрудникам полиции и ветеранам крепкого 
здоровья, семейного счастья, мира и благопо-
лучия, новых успехов в службе во имя процве-
тания Отечества, чтобы при несении нелегкой 
службы было как можно меньше тревожных, 
связанных с риском дней, а удача сопутствова-
ла всегда и во всем.

на страже порядка

Депутат Законодательного Собрания 
Леонид урмашов (фракция «Единая Рос-
сия») поздравил сотрудников и ветеранов 
органов внутренних дел Сатки с профес-
сиональным праздником.
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константин толкачеВ:        начало большой работы
Депутатский корпус шестого созыва Законодатель-

ного Собрания Челябинской области обновился прак-
тически наполовину. Среди новичков – Константин 
Толкачев (фракция «Единая Россия»). На днях «Пар-
ламентская неделя» в рамках традиционной рубрики 
«Маршрут-округ» побывала в избирательном округе 
депутата, который находится в Курчатовской районе 
Челябинска.

На территории избирательного округа Константи-
на Толкачева 51 социальный объект: 15 школ, 30 дет-
ских садов, три больницы и столько же учреждений 
дополнительного образования.

Среди основных проблем, с которыми избиратели 
приходят на прием по личным вопросам, – жалобы 
на нехватку мест в детских садах, дефицит парковок, 
трудности с подъездными путями к социальным объ-
ектам, вопросы жилищно-коммунального хозяйства, 
капитального ремонта домов и ряд других проблем, 
присущих современному мегаполису.

МАРШРуТ — ОКРуг

Часть Курчатовского района 
города Челябинска

Центр избирательного округа

школа с уникальным экоцентром

Школа № 12 
К у р ч а т о в -
ского района 

города Челябинска – 
одна из тех, что входит 
в избирательный округа 
Константина Толкачева. 
На днях депутат встре-
тился с педагогическим 
коллективом, чтобы вы-
яснить, с какими труд-
ностями сталкивается 
учебное заведение, не-
обходима ли помощь в 
решении проблем. Также похвастались 
учителя и своими успехами и достиже-
ниями в образовательном и воспита-
тельном процессах.

На сегодняшний день в школе обу-
чается чуть более одной тысячи учени-

ков с 1 по 11 классы. 
Уникальность школы в том, что на ее 

базе действует научно-образовательный 
центр, в котором занимаются не только 
школьники, но и все желающие ребятиш-
ки. Большое внимание уделяется рабо-

те с детьми с диагнозом ДЦП. В научно-
образовательном центре живут четыре 
коня, два пони, небольшой козлик и ослик. 
Дети не только с большим удовольствием 
посещают занятия, но и помогают ухажи-
вать за животными.

Константин Толкачев, депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

– Проблемы в школе, безусловно, есть, и все они так или иначе связаны с ходом 
работы самого заведения. Педагоги задавали самые разные вопросы. Поднима-
лась проблема отсутствия освещения на прилегающей к школе территории, и в 
темное время суток учителям и детям страшно идти по неосвещенной улице. Так-
же пожаловались на проблемы с парковками и подъездными путями к учебному 
заведению. Все эти проблемы требуют решения. 

Вопросы благоустройства очень важны, и это касается в том числе и спортив-
ных площадок. В этой школе спортивная площадка уже действует, но она требует 
постоянного внимания: спорткомплекс должен быть безопасным и отвечать всем 
действующим требованиями и нормативам.

На сегодняшний день идет сбор заявок от руководителей социальных объектов, 
жителей избирательного округа. По мере их поступления будет сформирована про-
грамма, в соответствии с которой буду исполнять наказы своих избирателей.

садоВодам необХодима поддержка

На территории избиратель-
ного округа № 13 располо-
жено несколько садовых 

товариществ. Одно из самых пере-
довых, по словам Константина Тол-
качева, СНТ «Искра», которым уже 
четвертый год руководит Николай 
Кощеев. 

В садовом товариществе в об-
щей сложности 2100 участков, 
правда, обрабатываются порядка 

1800 – 1900 земельных наделов. 
Остальные, несмотря на наличие 
хозяев, пустуют.

В ходе встречи южноуральский 
парламентарий Константин Толка-
чев обсудил с председателем садо-
вого товарищества «Искра» пробле-
мы садоводов, а также озвучил свое 
предложение об упрощении для 
владельцев садовых участков про-
цедуры сертификации продукции.

Константин Толкачев, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

– Тема сертификации продукции, выращенной нашими 
садоводами, продиктована излишками урожая, которые 
остаются по итогам сезона. Несмотря на то что вся эта 
продукция экологически чистая, не содержащая вредных 
элементов, ее просто выбрасывают. А упрощение сертифи-
кации продукции садоводов предполагает, что садовому 
товариществу будет выдаваться «экологический паспорт», 
который подтверждает, что продукция экологически чистая, 
без примесей и абсолютно безопасна. СНТ, в свою очередь, 
сможет централизованно сдавать свой урожай переработ-

чикам или торговым сетям на реализацию. Как вариант, 
есть предложение договориться с комбинатом школьного 
питания, чтобы подобная продукция поставлялась еще и 
в школы. Для садоводов это будет дополнительным зара-
ботком, а на прилавках наших магазинов могут появиться 
местные экологически чистые овощи и фрукты.

По нашим подсчетам, если вопрос сертификации будет 
решен положительно, то товарооборот можно довести 
до полутора миллиардов рублей в сезон по Челябинской 
области.

В настоящее время этот вопрос активно прорабатывается 
на уровне аграрного комитета в Законодательном Собрании, 
ведутся консультации с профильными ведомствами.

Николай Кощеев, председатель садового товарищества «Искра»:
– Упрощение сертификации стало бы хорошим шансом для садоводов в реализации 

своей продукции. У нас появилась бы возможность заключить договоры с перерабатываю-
щими комбинатами, торговыми сетями. Ведь сколько овощей и фруктов выбрасывается, 
портится лишь потому, что не нужны никому. Но если даже в среднем взять продукцию с 
1500 участков по 50 килограммов с каждого, то это уже получится порядка 75 тысяч тонн 
овощей и фруктов. Вся эта экологически чистая продукция, выращенная на Южном Урале, 
может стать полезной всем жителям. Поэтому наши садоводы предложение поддержива-
ют и очень надеются, что в будущем будет принято положительное решение.

Татьяна Большакова, директор школы № 12 
Курчатовского района города Челябинска:

– У педагогического коллектива школы 
назрел целый ряд вопросов, которые были 
адресованы депутату Законодательного Со-
брания Челябинской области от нашего из-
бирательного округа Константину Николае-
вичу Толкачеву. Вопросы касаются питания 
в школьной столовой, школьной охраны, 
газификации садовых товариществ, рас-
положенных в округе, поскольку 90% наших 
учителей – садоводы. 

Что касается научно-образовательного 
центра, который действует на базе школы, 
то это наша гордость. Лошадей два года 
назад нам подарил конный клуб «Рифей», с 
этого и начались наши занятия иппотерапи-
ей. Ослик и козлик появились в центре зна-
чительно позже. Детям занятия очень нра-
вятся. В центре на общественных началах 
работает тренер, составлен график занятий. 
А кормить животных помогают наши учите-
ля, у которых есть садовые участки. Вот так, 
собственными силами, и справляемся.
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константин толкачеВ:        начало большой работы
МАРШРуТ — ОКРуг

Депутат по Курчатовскому 
избирательному округу № 
13 Константин Толкачев – 

один из новичков регионального 
парламента. Однако с первых дней 
своей работы в Законодательном Со-
брании стремится как можно чаще 
общаться с избирателями. Ежене-
дельно на электронную почту по-
мощника депутата от жителей округа 
поступает по три-четыре обращения. 
И они не остаются без внимания пар-
ламентария: важно, чтобы каждый 

заявитель получил ответ на свой во-
прос. На прошлой неделе Константин 
Толкачев во второй раз провел прием 
граждан по личным вопросам. 

– Поскольку мой округ включает 
преимущественно спальные районы 
Челябинска, люди обращаются с про-
блемами, связанными с работой ЖКХ, 
благоустройством территории, раз-
витием инфраструктуры – устрой-
ством детских площадок, организа-
цией клубов по месту жительства 
и так далее, – говорит Константин 

Толкачев. – Стараемся вникать во все 
вопросы, дать разъяснения по обо-
значенным проблемам, найти пути 
их решения. 

Например, на первом приеме соб-
ственники многоквартирного дома 
подняли злободневную тему расче-
тов за общедомовые нужды (ОДН). 
После обращения проведена работа 
с ПЖРО, жильцы получили разъясне-
ния, в частности по контролю проте-
чек в общих коммуникациях, деталь-
но был проработан вопрос установки 

счетчиков во всех квартирах. При-
нятые меры позволят сэкономить 
деньги на общедомовых расходах.

Больше всего обращений (поряд-
ка 70% от общего числа) касается са-
довых проблем. И это закономерно: 
Константин Николаевич возглавляет 
региональное отделение обществен-
ной организации «Союз садоводов 
России». Не раз приходилось ему уча-
ствовать в урегулировании конфлик-
тов, решении спорных вопросов, воз-
никающих в садовых товариществах. 

– Особенно много нареканий вы-
зывает работа председателей садо-
вых товариществ, – комментирует 
депутат. – Люди недовольны тем, что 
не ремонтируются подъездные пути, 
нарушаются права по предоставле-
нию документов, возникают вопросы 
по межеванию земель и другие. Мы 
стараемся перевести конфликтную 
ситуацию в конструктивное русло. По 
многим вопросам удалось достичь 
консенсуса. 

И тем не менее есть немало не-
решенных проблем, с которыми 
владельцы дачных участков обра-
щаются к депутату как в последнюю 
инстанцию. Вот и на очередной при-
ем, 10 ноября, пришли пять человек 
с жалобами на нарушение прав садо-

водов. Довольно острой и болезнен-
ной остается тема взаимоотношений 
соседей по саду. 

Именно с этим вопросом обрати-
лась к депутату пенсионерка Зинаида 
Степановна Солдатова. На протяже-
нии 30 лет она с мужем спокойно воз-
делывала свой участок. Проблемы 
возникли, когда появились новые со-
седи. Они построили хозблок, да так, 
что вся вода с крыши начала стекать 
в огород к Солдатовым. Решить про-
блему путем мирных переговоров с 
соседями не удалось

– В августе мы написали жало-
бу председателю. Он разбираться 
не стал, только ответил, что нам не 
грозит подтопление. А всю осень шли 
дожди, тыква начала гнить. Не зря 
агроном говорила, что нужно делать 
дренаж, – Зинаида Степановна рас-
кладывает копии чертежей и фото-
графии участка. Константин Толкачев 
внимательно выслушал заявитель-
ницу, взял вопрос под свой контроль. 

– Обязательно пообщаемся с ва-
шим председателем и дадим вам 
разъяснения, – заверил он пенсио-
нерку. 

Зинаида Степановна, которая не-
сколько волновалась в начале прие-
ма, вышла из кабинета с улыбкой.

диалог с жителями – приоритет работы депутата

Зинаида Степановна Солдатова, пен-
сионерка, садовод:

– Председатель нашего сада помощи 
не оказал. Мне посоветовали обратиться 
к депутату. Я очень довольна, что запи-
салась на прием. Здесь ко мне отнеслись 
с уважением и пониманием. Надеюсь, 
теперь нам помогут разобраться. Для 
людей важно, когда им есть куда об-
ратиться в непростой ситуации. Поэтому 
такие приемы нужны.

Депутаты Законодательного Собрания шестого созыва приступили к работе в своих избирательных округах. 
Регулярные встречи с жителями – одно из важных направлений деятельности народных избранников. Лич-
ный прием граждан позволяет не только услышать проблемы, но и оперативно реагировать и решать постав-
ленные вопросы.

на пути к продоВольстВенной безопасности

На территории садового товарищества действуют хранилища для фруктов и овощей, кото-
рыми могут воспользоваться местные садоводы. В каждом таком хранилище в среднем 
по 180 ячеек, закрепленных за каждым отдельным садоводом. К слову, все они на сто про-

центов заняты. Здесь соблюдаются все температурные нормы, чтобы выращенные на грядках овощи 
сохраняли свою свежесть и полезные свойства.

Константин Толкачев, депутат Законодательного Собрания Челябинской области (фрак-
ция «Единая Россия»):

– Очень правильный подход к хранению продукции, выращенной на садовых участках. Ведь 
не у каждого садовода есть условия для хранения урожая, а в садовом товариществе «Искра» 
эта возможность предусмотрена. Условия, в которых хранится урожай, полностью соответствуют 
всем нормам.

Николай Кощеев, председатель садового 
товарищества «Искра»:

– В каждом хранилище создается тем-
пературный режим – не выше пяти гра-
дусов, оптимальные показатели на уровне 
двух-трех градусов. При такой температуре 
овощи и фрукты не гниют, хранятся дольше. 
А законсервированные продукты не пере-
мерзают.

За соблюдением всех норм следит об-
служивающий персонал. Что касается стои-
мости, то у нас она составляет 700 рублей 
в год. И надо отметить, что на территории 
СНТ нет ни одной свободной ячейки. Кстати, 
работают наши овощехранилища по графику, 
который знают все садоводы.

Кстати, в этом году по 
инициативе главы региона 
Бориса Дубровского и депу-
татов Законодательного Со-
брания Челябинской области 
из областного бюджета са-
довым товариществам было 
выделено порядка десяти 
миллионов рублей, которые 
были распределены среди 
наиболее нуждающихся тер-
риторий.

Так, Челябинск получил на 
поддержку садоводческих то-
вариществ четыре миллиона 
рублей, Магнитогорск – полто-
ра миллиона, столько же было 
направлено в Саткинский му-
ниципальный район. Два мил-
лиона рублей получили СНТ 
Копейского городского округа, 
и один миллион – Красноар-
мейский муниципальный рай-
он. Денежные средства были 

направлены в качестве субси-
дирования затрат на ремонт и 
обустройство инфраструктуры: 
подвод электричества, водо-
провода, ремонт дорог.

СНТ «Искра» получила 400 
миллионов рублей. Благода-
ря финансированию удалось 
обновить электрические ка-
бели, которые были протяну-
ты в садовом товариществе 
еще в 1966 году.
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Торжественное мероприятие 
прошло 10 ноября в Челябин-
ске, в концертном зале Двор-

ца культуры железнодорожников. 
Ежегодно в этот день сотрудники по-
лиции отмечают профессиональный 
праздник – День сотрудника органов 
внутренних дел, который был уста-
новлен указом президента России в 
2011 году.

Поздравляя сотрудников полиции 
и ветеранов органов внутренних дел 
с профессиональным праздником, 
Владимир Мякуш подчеркнул, что это 
праздник тех, кто стоит на страже за-
кона, кто ежедневно несет нелегкую 
службу и обеспечивает правопорядок.

– Есть профессии, которые вы-
бирают по зову сердца, по жизнен-
ной позиции и призванию. Именно 
к таким относится служба в пра-
воохранительных органах, требую-
щая мужества, полной самоотдачи 
и верности долгу. Каждый день в 
мирное время на службе сотрудни-
ки южноуральской полиции рискуют, 
подвергая опасности свои жизни. 
Ежедневно в любое время суток, за-
ступая на службу, сотрудники поли-
ции встают на защиту чести и досто-
инства южноуральцев, оберегают их 
жизнь и покой, – отметил в своем 
приветствии Владимир Мякуш.

Лучшие сотрудники Главного 
управления Министерства внутренних 
дел Российской Федерации по Челя-
бинской области были отмечены вы-
сокими наградами Законодательного 
Собрания Челябинской области. За 
заслуги в обеспечении законности и 
правопорядка, а также за образцовое 
исполнение служебных обязанностей 
почетной грамотой Законодательного 
Собрания были награждены полков-
ник внутренний службы начальник 
информационного центра ГУ МВД 
РФ по Челябинской области Игорь 
Кулешов и подполковник полиции 
командир полка патрульно-постовой 
полиции управления МВД РФ по го-
роду Челябинску Марат Минзагиров. 
Благодарственные письма получили 
трое сотрудников ведомства.

Поздравляя присутствующих в 
зале работников органов внутрен-
них дел, Владимир Мякуш выразил 
уверенность, что ответственное от-
ношение к служебным обязанностям, 
умение преодолевать трудности и 

препятствия помогут и дальше вы-
полнять нелегкие задачи по укрепле-
нию законности и правопорядка. 

– Искренне желаю каждому сотруд-
нику многотысячного коллектива юж-
ноуральской полиции крепкого здоро-
вья, уверенности в своих действиях, 
высокого профессионализма, тепла 
семейного очага, поддержки и пони-
мания близких. Пусть в вашей нелег-
кой службе будет как можно меньше 
опасных и тревожных дней, – поже-
лал сотрудникам МВД председатель 
Законодательного Собрания области.
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ответы:

Председатель Законодательного Собрания Челябинской области Владимир Мякуш принял участие в торже-
ственном мероприятии, посвященном профессиональному празднику сотрудников органов внутренних дел.

служба мужестВенныХ людей

сканворд


